

Ecole publique communale

Quel agréable cadre de vie scolaire !

Nos 58 élèves répartis en 3 classes et leurs 4 enseignantes ont fait leur rentrée dans de très bonnes conditions.



L'école est bien isolée.

Quelle belle école de village !

L'équipe enseignante apprécie la disponibilité des élus et tous les efforts faits.

Merci à toutes les personnes qui travaillent au sein de l'école.

Un grand merci aussi au « Sou des Ecoles » et aux parents pour leur confiance.



Les enseignantes



Ecole publique communale

